

seinen Nabendynamos, sie könnten

ße 99, 70197 Stuttgart.

Aufbruch sei: die Wallfahrt.



Grundschüler aus Montbéliard waren zu Gast in Ludwigsburg

Die Klasse CM 2 der Ecole Saint-Maimbœuf aus Montbéliard möchte eine Woche gemeinsam mit der Klasse 4b der Anton-Bruckner-Schule im Schullandheim verbringen, wobei sie dieses Mal auch die Partnerstadt Ludwigsburg kennen lernen sollten. So fuhr ihr Bus jetzt in den Schulhof ein, wo die Viertklässler ihre Gäste aufgeregt erwarteten. Schon zum sechsten Mal organisiert Rektor Leuze den gemeinsa-

men Aufenthalt für je eine Klasse aus einer Grundschule in Montbéliard und der Anton-Bruckner-Schule, und aus den Kollegen sind inzwischen enge Freunde geworden. Nach einer kleinen Stärkung ging's los zum Stadtbummel. Der Marktplatz und seine Kirchen, Rathaus, Kulturzentrum mit Museum und Stadtbibliothek und der Schlossgarten sollten einen ersten Eindruck von Ludwigsburg vermitteln. Zum

Abschluss staunten die kleinen Besucher bei einer Führung in Französisch über die Pracht in den Räumen des Neuen Hauptbaus. Bald schon mussten die beiden Klassen mit ihren Lehrerinnen Michelle Mokhbi und Christine Klusemann aufbrechen, damit sie das Schullandheim in Strümpfelbrunn im Odenwald noch zum Abendessen erreichten, wo sie eine Woche miteinander verbringen wollen. Bild: Schmidt